



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「ともに、光の中を歩こう」
- アジア会長主題 「ワイズ運動を尊重しよう」
- 西日本区理事主題 「心身の健康づくりから、クラブの健康へ」
- 中部部長主題 「愛し合い、助け合い、こころはいつも青春」
- クラブ会長主題 「輪を拡げ、明るく、楽しく、元気よく、YMCAと共に」

2018年4月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 深尾 俊雄 副 会 長 浅井 昭和 書 記 荒川 文門
会 計 杉山 弘時 直前会長 杉山 弘時 連絡主事 東田 美保

今月の聖句



子供たちをわたしのところに來させなさい。妨げてはならない。神の国はこのような者たちのものである。はっきり言うておく。子供のように神の国を受け入れる人でなければ決してそこに入ることはできない。そして、子供たちを抱き上げ、手を置いて祝福された。

マルコによる福音書 10 章 14-16 節

4月例会案内

第一例会

日 時：4月3日（火）19：00～21：00
「名古屋YMCA日本語学院見学」
場 所：名古屋YMCA日本語学院
地下鉄鶴舞線「浅間町」4番出口徒歩3分
今月は、新しく開校する日本語学院（名古屋YMCA花の木会館）の見学と説明を担当の方よりさせていただきます。名古屋グランパスクラブとの合同例会という形で曜日が変更されますのでご注意ください。
新しい学院は、主としてアジア各地からの若い学生たちが日本語を学び、日本の文化、組織、企業力などを学ぶという世界的視野のもとに開設される学院です。南山クラブとしても色々な形でサポートしていきたいと思えます。既に農場への遠足の可否についての問い合わせも来ています。お話を聞くと色々学べることも有るはずです。学院を見て色々考えましょう。

第二例会

日 時：4月19日（木）19：00～
場 所：南山YMCA

3月第一例会報告

日 時：3月8日（木）19:00～21:00
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、東田

3月8日南山YMCAにて第一例会が持たれました。久しぶりのウエルネス、今回は、ラ・スース社長の山本芳子さんの経営する加圧機を使つての筋肉増強とか姿勢を矯正する体験をしました。一回だけでは中々効果は現れませんし、まして高齢の反応のいささか衰えているメンバーに其れを求めても無理



3月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		8名	8名	0名	100%

というもの。それでもワイワイガヤガヤ先だけは達者で楽しい一時を過ごしました。こういうフィットネスは継続することが第一ではないかと思う次第でした。器具を使うフィットネスは中々難しい。幾つか経験をしましたが長続きした事はありません。



3月第二例会報告

日 時：3月15日（木） 19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、東田

- (1) 4月例会の確認
- (2) 諸報告

名古屋クラブ70周年記念例会

月 日：3月4日（日）

場 所：アイリス愛知

出 席：荒川、小林、杉山

3月4日名古屋クラブ70周年記念例会が丸の内アイリス愛知で開かれました。戦後間もない1948年にチャーターされた名古屋クラブは、戦後の復興、特に名古屋YMCAの復興に大きな力を発揮され



名古屋YMCAの今日は名古屋クラブの皆さんに負うところが多いと思います。リーダーをしていた頃名古屋クラブのおじさんたちは雲の彼方の人、一体何をしに毎日のようにYMCAにいるのか、と思ったことも有りました。でもあの名古屋クラブがなければYMCAは前に進めなかったのではないかと思います。当時の大先輩の多くはもうお会いできない方々ですが、この年になるとその偉大さ、努力がよくわかるようになりました。70周年おめでとうと同時に有難うと申し上げます。

会は130名余の西日本区からのゲスト、韓国ソナンクラブのメンバー、元メンバーなど色々と久しぶりにお会い出来た方も多く楽しい会でした。



東日本大震災犠牲者追悼式

日 時：3月11日（日）

場 所：栄の矢場公園

出 席：荒川

3月11日（日）13時より中区栄の矢場公園にて東日本大震災犠牲者追悼式が行われました。もう（？）7年も経つのかと思うと時の早さにぞっとしますし、この7年間あの大震災の想いがなにか薄れつつあるような感じです。災害地では、復興率はまだ50%以下、原発問題は遅々として進まず故郷へ帰ることの出来ない人達が数多くいる中、ややもすると忘れがちになってしまうことに気が付きます。

谷川さん（名古屋クラブ）が委員長となってこの追悼集会は毎年開かれるのですが、今年は名古屋マラソンと重なり矢場公園に場所が変わりましたが、手ごろな広さで参加者も身近に感じられ却って良かったような気がします。でも3.11は忘れないようにしましょう。

2017 年度卒業リーダー感謝会

月 日：3月21日（祝）

場 所：南山YMCA

出 席：小林、都築

今年卒業する5人のリーダーへの感謝会がリーダー会の主催で開催されました。第一部礼拝に続き、第2部では一人一人に川本理事長から感謝状盾が贈られ、在籍リーダーから感謝の言葉、在籍リーダーからは抱負が述べられました。第3部懇親会ではグランパスクラブが準備してくれた温かい食事を堪能しました。現役リーダーとOB親父リーダーのバンド競演で盛り上がり、新旧のリーダー長の挨拶、新役員紹介で閉会しました。



春のYMCAウオーキング

日 時：3月24日（土）

出 席：荒川

3月24日（土）春のYMCAウオーキングが堀川7橋を巡るコースで行われました。天気は暑い位の気候で、10時に金山を出発、尾頭橋、古渡橋などを通り、円頓寺近くの五条橋まで2時間以上かけ散策しました。堀川沿いを歩くことなど減多



にないのですが、色々な名古屋の歴史に触れ、楽しいウオーキングでした。堀川は目下至る所で護岸改修中で川自体は、風情の無い趣でした。東海クラブ長谷川さんを中心に在名4クラブより20名程、一般の方を含め30名位の一行でした。会費は、東日本大震災の復興資金に提供されるそうです。

ちょっと一言

荒川 文門

早春の花めぐりの季節になりましたが、今年は少々異常。今年も少々異常。西可児の鳩吹山のカタクリも本来カタクリの終りに桜のはずですが、今年は同時になってしまいました。早春ではなく初夏のような気候の中ちょっと山登りをしてきました。いつもなら頂上からの眺めは最高にはずですが今年は温かく過ぎて山がかすんでしまいあまり良い眺望ではありませんでした。またカタクリより早く咲くハルリンドウを探しに藤岡の山の中へ行ってきました。少し前までは瀬戸の奥、森林公園、フラワーパーク周辺の山の中にはどこでも見られたのですが、どんどん少なくなり私の知る限り藤岡の県の森にしか見られなくなってしまいました。コブシ、ミズキ、等も一気に咲いてしまい楽しみ暇も有りませんでした。これから桜の季節南信州の桜が一体何本見られるのか不安になります。

例会出席表

		2	2	3	3	3	3
		/	/	/	/	/	/
		8	15	4	8	15	21
		第	第	70	第	第	感
		一	二	周	一	二	謝
		例	例	年	例	例	会
		会	会		会	会	
1	浅井 昭和	○			○	○	
2	荒川 文門	○	○	○	○	○	
3	小林 滋記	○	○	○	○	○	○
4	近藤 豊	○			○	○	
5	杉山 弘時	○	○	○	○	○	
6	都築 正和	○	○		○	○	○
7	東田 美保	○	○		○	○	
8	深尾 俊雄	○	○		○	○	